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A Secretaria Municipal de Educação realizou mais uma Jornada Pedagógica de 20 a 22 de julho de 2015. O objetivo
do  evento  foi  ponderar  sobre  os  Desafios,  as  Perspectivas  Pedagógicas  no  Município  de  Nova  Bassano,  além  de
proporcionar  aos  profissionais  uma  reflexão  sobre  os  processos  de  avaliação  escolar.  Foram  cerca  200  pessoas
entre  professores,  diretores,  pedagogos,  estagiários,  atendentes,  monitores  infantis  e  estagiários  do  CIEE,
pertencentes  à  rede  pública  de  ensino  do  município  e  municípios  vizinhos,  que  participaram  de  palestras
diferenciadas na SECB, Auditório da Escola Municipal 15 de Novembro e ginásio da mesma. As palestras abordaram
nove temáticas diferentes: Corpo, Movimento e Jogos educativos ministrados pelo palestrante Daniel Ricardo Kruse.
Aprender em rede: Potencial das tecnologias na aprendizagem com a palestrante Marli Fiorentin. A arte de viver
com qualidade, apresentada pela palestrante, Flávia Maria Panizi Possamai. A efetivação da interdisciplinaridade no
contexto educativo, repassada por Gessi Bisolo. Resgatando o que nos torna humanos, com Giovanni Mattielo.
Educação Inclusiva: O que era? O que é? O que pretende? O que é possível fazer? com a palestrante Maristela
Pedrini. O tema: Motivando os professores para a escola e para a vida, ficou com Renato Bini. A União faz a vida, foi
apresentada pela equipe do SICREDI e Intervenções Pedagógicas com a palestrante Eliane Kiss. A abordagem de
cada palestrante serviu para multiplicar as experiências vividas em sala de aula, avaliar a importância da figura do
professor para o aluno, a interatividade, a inovação no aprendizado, o lúdico de forma mais atrativa, as ferramentas
a serem usadas a favor do ensino e a valorização da educação em seus vários parâmetros. Para a gestora da pasta
de Educação,  Odete  Zanon Viccari,  esse  trabalho  foi  excelente  e  vai  refletir  de  maneira  muito  positiva  no  ensino
porque  fará  uma  avaliação  das  ações  dos  profissionais  e  contribuirá  com  o  crescimento  e  desenvolvimento  dos
alunos e da própria cidade, enfatizo


